

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

5.1 Kesimpulan

Hasil analisis ini menunjukkan suatu tujuan untuk memahami isi berita kekerasan dalam rumah tangga di Okezone.com dengan studi kasus pada penelitian yakni analisis berita kekerasan didalam rumah tangga dengan perspektif sara mills. Penggunaan Analisis Wacana Sara Mills yang bertujuan untuk mengetahui dan mendeskripsikan bagaimana wanita digambarkan dan dilakukan tindak kekerasan dalam sebuah pemberitaan teks dan foto, dengan menganalisis posisi subjek dan objek dan posisi penulis-pembaca dan media yang terdapat dalam media berita digital Okezone.com. Objek dari penelitian adalah sebuah wacana yang terdapat pada berita yaitu berupa lima isi berita teks yang memberitahukan tentang sebuah kejadian Kekerasan Dalam Rumah Tangga yang dialami oleh kalangan perempuan. Teks tersebut diproduksi oleh Tim redaksi Okezone.com berdasarkan fakta yang terjadi pada kejadian di lapangan dan berdasarkan informasi dari pihak terkait atau pihak yang mengetahui kejadian.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh hasil penelitian yang menunjukkan penulis berita Okezone.com menempatkan perempuan sudah tidak lagi sebagai obyek, dimana dalam beberapa berita mengenai Kekerasan Dalam Rumah Tangga, perempuan sudah berusaha menyuarkan haknya dengan melaporkan kejadian

kekerasan yang menimpa dirinya kepada pihak kepolisian. Sehingga sebagian besar kebenaran yang ada di media sudah bisa dipastikan itu merupakan suara dari perempuan itu sendiri atau korban kekerasan dalam rumah tangga. Dan laki-laki diberita di atas kebanyakan sebagai obyek, karena ketika perempuan melapor para pelaku tidak dapat memberi keterangan mengenai kasus yang menimpanya.

5.2 Saran

Terdapat saran/argumentasi yang ingin peneliti kemukakan yakni:

1. Okezone.com agar selalu mempertahankan penulisan berita sesuai kenyataan yang terjadi, agar pembaca tidak tertipu dengan berita-berita hoax.
2. Kepada penelitian selanjutnya, dapat menggunakan teori/pembahasan yang ada di skripsi ini sebagai acuan untuk dilakukannya penelitian dengan analisis wacana berita dengan metode yang berbeda.

